

Par courriel : shigginson@bcsta.org

Richmond, le 16 mai 2022

Attention : Madame Stéphanie Higginson

Présidente sortante

British Columbia School Trustees Association

Objet : Remerciements pour vos années de service

Madame Higginson,

Je tiens par la présente lettre à vous offrir, au nom du conseil d'administration du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), nos sincères remerciements pour vos années de service à la présidence de la British Columbia School Trustees Association (BCSTA).

Au cours des dernières années, le CSF a été en mesure de réaliser d'importants progrès sur plusieurs de ses projets et enjeux prioritaires. Nous nous réjouissons que nous ayons pu bâtir ensemble une relation de collaboration qui nous a permis au CSF et à la BCSTA d'œuvrer au développement de l'éducation en français à travers la province. Grâce à ces efforts, nous sommes heureux de desservir un nombre continuellement croissant d'étudiants francophones, ainsi que d'offrir les conditions et les opportunités qui leur permettent de réaliser leur plein potentiel.

Votre départ laisse de grands souliers à chauffer, mais nous avons hâte de développer une relation de confiance avec votre successeure ; nous sommes convaincus qu'elle sera à la hauteur de la tâche et qu'elle reprendra le flambeau avec brio.

Veuillez recevoir, Madame Higginson, nos sincères remerciements pour vos années de services au sein la BCSTA et mes meilleurs vœux pour vos projets futurs.

Bien cordialement,



Patrick Gatien

Président

By Email: shigginson@bcsta.org

Richmond, May 16, 2022

Attention: Stephanie Higginson

Past president

British Columbia School Trustees Association

Subject: Thank you for your years of service

Dear Ms. Higginson,

I am writing to you on behalf of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF)'s Board of Trustees to offer you our sincere thanks for your years of service as the president of the British Columbia School Trustees Association (BCSTA).

In the past years, the CSF has been able to make significant progress on many priority projects and issues. We are glad that we have been able to build a collaborative relationship which enabled the CSF and BCSTA to work towards the continued development of French-language education in the province. Thanks to these conjoined efforts, we are pleased to serve a continually expanding number of francophone students, as well as to provide the conditions and opportunities which allow them to reach their full potential.

Your departure leaves big shoes to fill, but we are looking forward to building a relationship with your successor and are confident that she will be up to the task and will take up the torch with flying colours.

Once again, please accept the sincere thanks from the CSF's Board of Trustees for your years of service, as well as our best wishes for your future projects.

Sincerely,



Patrick Gatien

Chair